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香港蛇口同鄉會第二屆執委會就職典禮隆重舉行
港深兩地嘉賓雲集 慶賀祖國成立68載

大會特別邀請到中聯辦副主任何靖，香
港保安局局長李家超，深圳市僑聯主席、市
僑辦負責人馬勇智，中聯辦九龍工作部副部
長王小靈，香港深圳社團總會會長鄧清河，
深圳市南山區政協主席陳軍，香港懲教署署
長林國良，立法會議員李慧琼，深圳市南山
區委常委鮑曉晨，全國政協文史和學習委員
會副主任王國強，九龍城民政事務專員郭偉
勳，九龍社團聯會理事長王惠貞，深圳市南
山區蛇口街道辦黨工委副書記樂麗華，九龍
城區議會主席潘國華，香港警務處九龍城警
區指揮官黃基偉等貴賓蒞臨主禮，與千逾名
鄉親鄉賢、家鄉各級領導、社會各界賢達等
嘉賓歡聚一堂，共襄盛典。

張志聰：承先啟後 再攀新高
張志聰首先在致辭中表示，三年來蛇口

同鄉會不斷成長歷練，會員人數從成立之初

的600人，現已發展壯大至7000人。未來將
與全體執委會成員一道傳承弘揚愛國愛港愛
鄉精神，盡心盡力服務好鄉親會員，推動會
務發展和壯大會員；一如既往大力支持特區
政府依法施政，落實「一國兩制」方針；繼
續加強和推動義工隊伍和青年力量的建設；
繼續造福港深，為家鄉經濟社會發展貢獻新
的力量。

郭偉勳：鄉親聯誼 愛國愛港
郭偉勳讚揚香港蛇口同鄉會創會三年多

以來，一直秉承「鄉親聯誼 愛國愛港」的
宗旨，致力團結居港鄉親，建設家鄉，促進
香港的繁榮穩定。此外，同鄉會在推動深圳
和香港之間的商務往來、加強兩地各方面的
合作交流、為國家的繁榮發 展作出非常重
要貢獻。相信同鄉會繼續在張會長的帶領
下，定能一如既往支持特區政府的工作，並

繼續團結鄉親，為香港與鄉親謀求福祉。

鄧清河：凝聚力量 引領示範
鄧清河充分肯定了蛇口同鄉會在鄉親

社團會員管理的發展發揮引領示範作用；
同時，對該會在推動義工事務方面做出的
努力表示讚許，特別是張志聰會長作為香
港深圳社團總會義工委員會主任「出心、
出力、出錢、出時間」，帶領67個深圳籍同
鄉會的義工發放正能量，廣泛傳遞熱心公
益、造福社群。期望新一屆架構成員能夠
發揚愛國、愛港、愛鄉的精神，繼續為促
進港深交流作出貢獻。

陳軍：情繫家鄉 搭建平台
陳軍指，近年來，蛇口同鄉會在家鄉、政

府和旅港鄉親中發揮橋樑紐帶作用，共同為深
港兩地的繁榮穩定奉獻力量。南山作為深圳重
點打造的城市中心城區，正在加速向「世界級
創新型濱海中心城區」的目標邁進，歡迎各界
朋友和鄉賢，到南山投資興業、同謀發展，為
打造粵港澳大灣區城市群，進一步保持香港長
期繁榮穩定貢獻更大的力量。

樂麗華：成績矚目 同心同行
樂麗華致辭時稱讚同鄉會自成立以來精

誠團結，會務活動有聲有色，為維護香港繁
榮穩定，促進香港與蛇口的交流合作取得了
矚目的成績。亦表示將一如既往支持同鄉會
發展，盡可能地為同鄉會開展活動提供幫助
與支持，冀同鄉會能廣結鄉誼，不忘初心，
同心同行。

此外，大會還準備了歌舞表演等為賓主
助興，精彩紛呈。

當晚道賀的友好團體包括：香港深圳社
團總會、九龍城警民關係組、九龍城區議
會、九龍城區居民聯會、香港九龍城工商業
聯會、九龍城區各界慶祝香港回歸祖國活動
委員會等。
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香港蛇口同鄉會於10月18日假九龍灣國際展貿中心，隆重舉行「慶祝
中華人民共和國成立68周年暨香港蛇口同鄉會第二屆執委會就職典禮」。
張志聰榮膺第二屆執委會會長，周志雄榮膺主席。

▲「慶祝中華人民共和國成立68周年暨香港蛇口同鄉會第二屆執委會就職典禮」賓主大合影
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香港文匯報訊（記者 李摯）由

博鰲亞洲論壇與香港菁英會共同

舉辦的「第六屆博鰲亞洲青年論

壇（香港）」將於11月2日假香

港會展舉行，論壇以「直面全球

化與自由貿易的未來——青年的

角色」為主題，邀請國內外著名

學者、企業家等聚首香港，一同

就經濟、金融、文化產業及創新

科技等領域分享各自見解。

香港菁英會昨舉行新聞發佈會，由主
席莊家彬、榮譽主席洪為民及梁宏

正，常務副主席曾鳳珠等分別介紹論壇詳
情。
莊家彬表示，博鰲亞洲青年論壇（香
港）自 2009年舉辦至今，已踏入第六
屆，深受各界支持，香港菁英會於每屆均
會因應全球發展形勢設定主題，讓青年人
及早認清發展路向，把握發展新機遇，為
香港、內地、亞洲乃至全球長遠發展作出

實質貢獻。

莊家彬：今屆設三大分論壇
他透露本次論壇邀得全國政協副主席

梁振英，巴基斯坦前總理、博鰲亞洲論
壇理事阿齊茲出席並發表主題演講。

為加深參與者對全球新形勢的理解，
今屆論壇將設「經濟」、「青年」及
「文化與人文交流」三大分論壇，作相
關議題專門討論。
莊家彬指，今屆論壇重點在於啟發青年

適應時代變化，把握未來機遇。隨着國家

「一帶一路」政策的倡議，將為全球化注
入強大動力，香港坐擁國際大都會優勢，
因此更需要集合更多青年力量，推動創新
科技發展，在「一帶一路」推動下，為自
身尋找機遇，為香港創造長遠的新增長動
力。

社團新聞特 刊

博鰲亞青論壇 聚焦青年角色
下月在港舉行 邀梁振英出席

香港文匯報訊（記者 子京）香港工商總
會一行日前赴深圳拜訪深圳市信訪局，感
謝信訪局等政府部門協助解決香港工商總
會成員投資深圳遇到的問題，對他們為港
商排憂解難表示感謝。雙方並舉行友好座
談會，表示將攜手合作，共創深港兩地新
的輝煌。
香港工商總會一行包括全國人大代表、

該會榮譽會長葉國謙，該會永遠榮譽副會
長張碧芳、副主席張彥南、秘書長黃進
輝、大埔分會會長張彥婷等。

深圳市信訪局局長林超金向大家介紹了
深圳市信訪工作的基本情況，並代表與會
的深圳政府各部門作了熱情洋溢的講話。
他表示今後將一如既往地支持香港愛國愛
港人士的合理合法要求，繼續為加強深港
兩地友好合作及加快深港兩地共同發展而
盡心盡力。

葉國謙讚深各級領導效率高
葉國謙表示，深圳政府部門在處理解決

港商問題過程中，體現了積極態度。他盛

讚各級領導以人為本，效率很高，令港商
投資內地充滿信心；代表香港工商總會感
謝深圳市各級領導對該會的鼎力支持。
張碧芳表示，其在深圳投資辦學，28年

一路走來，難免遇到各種問題與困難，但
每次在關鍵時刻，總能得到深圳各級單位
和香港工商總會的大力支持。特別是這次
遇到的困難，在信訪局的大力協助下，所
有的問題都得到了快捷、妥善、圓滿的解
決。為此，張碧芳把錦旗送到深圳市信訪
局等部門，以示感謝。

工商總會感謝深信訪局助港商

■■工商總會向工商總會向
深圳信訪局致深圳信訪局致
送錦旗送錦旗。。

「第六屆博鰲
亞洲青年論壇（香
港）」三大分論壇

內容豐富，邀請多位來自不同地區的
人才任分論壇嘉賓。
經濟分論壇將以「新經濟年代的世

界貿易新規則——粵港澳大灣區的角
色」為主題，邀請前財經事務及庫務
局局長陳家強，《經濟學人》企業網
路總監Robert Koepp，「錢方好近」
創始人李英豪，英國論壇政治經濟學
院經濟學教授柯成興，中國社會科學
院城市與競爭力研究中心主任倪鵬飛
等分享各自見解。為呼應今屆博鰲論
壇的主題，該分論壇將詳細探討新經
濟形勢下的世界貿易規則，探討「一
帶一路」、粵港澳大灣區將在新的經
濟年代中扮演怎樣的角色。
青年分論壇將匯聚一眾平均年齡為

30歲的年輕創新科技界翹楚，以「人
工智能（AI）及自動化對青年教育、技
能、就業及學業挑戰」為議題作詳細
討論，與青年人一同思考人工智能帶
來的挑戰與機遇，並圍繞教育、技
能、就業、學業等方面開展研究，探

討如何讓人工智能技術成為協助人類提升能
力、改善生活的好幫手。
文化與人文交流分論壇則以「全球化VS逆
全球化：全球化4.0的思考」為主題，多角度
分析文化、人文交流將如何推動社會發展。
屆時，以色列特拉維夫大學管理學院Coller
of Venture行政總裁習移山（Yesha Sivan）、台
灣普拉爵文創創辦人暨執行創意總監薛良凱、
ofo共享單車聯合創辦人于信等，將與青年人
一同思考全球化進程中，文化交流將如何推動
共享經濟發展，為年輕人帶來更好啟發。

■香港文匯報記者 李摯
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■賓主一同為活動主持啟動儀式。 香港文匯報記者李摯 攝


